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女校长张桂梅让女校长张桂梅让16001600多名女孩走出大山多名女孩走出大山：：

能救一代人是我最大的安慰能救一代人是我最大的安慰
张桂梅，全国第一所全免费女子

高中校长，让1600多名女孩走出滇西
贫困大山。40多年来，她坚守滇西贫
困地区 40 多年，放弃优越的工作条
件，毅然投身深度贫困山区教育扶贫
主战场，攻坚克难，执着奋斗，为当地
教育发展和脱贫攻坚作出重要贡
献。这一切，都源于在她任教期间时
不时有女生从课堂上消失。张桂梅
说，十几岁的姑娘就被嫁出去了，我
绝不让我教的班级的孩子因为交不
起学费辍学。“我的学生可以考到厦
大、川大、武汉大学！我们是用命换
来的。” （来源：中国妇女报）

@一只猪蹄丶：谢谢您，
给了更多孩子们未来。

@VET_423：能走出大
山真的很不容易的，尤其是
大山里的女孩子。了不起，
帮助这么多人。

@云顶的清风飞扬：培
养一个女娃，可以改变三代
人，这个老师真的令人佩服，
教育界有这样的老师守护，
民族才有希望！

@七月的梦想家：“教书
育人”这四个字，您真的做了
很好的示范！

@2861 酒
铺：沧桑刻在
她脸上，骄傲
洋 溢 在 她 脸
上。这才是师也！

@吼猴和猴猴：这个年
代还有人为了理想和信念而
活，她们活得纯粹，更活出了
价值，她们真的很伟大！

@宋走走de迷妹儿：何
止是救了一代人，这是斩断
了贫困和愚昧的传递。您用
您的血肉之躯，为学生架起
了知识的桥梁！致敬！！！

张桂梅说“救了一代人”，其实，这不
仅仅是一代人，而是1600多个家庭和他
们的后代！在贫穷大山建一所免费女
高，12年，面对教育资源短缺，将一群甚
至汉字都认不全的学生教出来，提高她
们的认知、眼界，以及更多的选择。教育
影响这一代人，而这一代人也会影响下
一代人，非得如此，改变才会相应而来。
深山之中如张校长这群人，用的是滴滴
心血，甚至生命。向他们致敬！

因人物染发遭举报
动画片被停播整改

近日，湖南省广播电视局官网咨询投诉一
栏显示，5月22 日，有粟姓网友反映湖南卫视
金鹰卡通频道18时左右播放的一款动画片《菲
梦少女2》“价值导向有问题”，不应该提倡把头
发染成五颜六色，穿得花里胡哨的还在舞台上
表演换装。6月12 日，针对投诉，湖南省广播
电视局答复称，该局对此高度重视，立即责令
金鹰卡通频道核查整改。 （来源：澎湃）

@每日甜份：全都举报了吧，哪里有小动
物会说话的，世界上没有怪兽也没有铠甲勇
士！

@欣甘情愿：关键点不应该在家长的正确
引导下吗？能不能不要那么上纲上线，缚手缚
脚？能不能还孩子们一个彩色的童年？还好
我们那个年代没那么多“奇葩”，不然用枪的
《黑猫警长》、用棍用钉耙打妖怪的《西游记》、
独自出门“流浪”四处寻找妈妈的《小龙人》、用
大炮发射超人的《克塞号》……我们小时候少
之又少的这些经典儿童电视，都不会出现在我
们的童年时光中。

@八九之二三b：要不，动画片做成黑白的
吧。

@Vcheu：一码归一码吧，头发我觉得没
问题，但这画风和打扮确实不太适合小孩子。

@板砖阿兄：艺术要讲百花齐放，真有问
题一定要整改，但也绝不能吹毛求疵。

@树林：只要内容正常，染单一色彩可接
受，服色与发色一致更可接受。

网友评论几乎一边倒地批评举报人的认
知有问题。毕竟长久以来，动画里的人物，无
论发色还是服装，色彩斑斓是寻常。回想我们
童年时似乎也不太会去关注动画人物染了
发。家长为孩子操心的出发点可以理解，但以
自己的角度来衡量世界的宽度，有时也在关闭
孩子的想象力。小编觉得，动画片中有合理的
虚构是普遍的，家长更多应该注重引导，告诉
孩子动画和现实的区别。

符合特殊人才引进条件
主播李佳琦将落户上海

6月23日，上海市崇明区发布2020年第一
批特殊人才引进落户公示名单，李佳琦在列，
申报单位为上海琦圣管理咨询有限公司。天
眼查信息显示，李佳琦为该公司大股东，持股
比例 99%。此前，杭州市余杭区也曾发布“直
播电商政策”，明确对有行业引领力、影响力的
直播电商人才可通过联席认定，按最高B类人
才（国家级领军人才）享受相关政策。

（来源：新闻晨报）

@Estella：Oh My God！
@雪山下的小鱼：励志小伙子，大城市就

应该这样，让有所长的人过来发挥价值。
@IndyQueen：不论什么领域，他能做到

全国顶尖，难道还不算是人才吗？！
@纸扎铺老板娘：无可厚非吧？毕竟是全

国top2的销售人才。厉害，任何行业做到头
部都不简单。

@可爱牛家的小透明：天天看他直播，发
现确实销售是有技巧的，好羡慕天天和美妆在
一起的人，佳琦加油！

@上海Josh哥：任何行业及领域想要赚大
钱，就要把一件事情做到极致。李佳琦可以说
是中国口红涂得最美的男人了，那么人家能够
落户上海，赚大钱，这都是情理之中了。与其
空想发财梦，不妨好好思考你的特长在哪里并
且深入挖掘，没准机会也就出现了。

@陳：上海有海纳百川的实力和气魄。
@连军生：包容也是一个城市持续发展的

一部分。

“李佳琦是特殊人才吗？”代表了不少人看
法的一种观点是：一个流量网红，凭什么是特殊
人才？从一个普通的化妆品销售员起步，凭借
超人一等的努力，做到全国直播带货的前三名，
站上行业金字塔的顶端，李佳琦无疑就是这个
行业的人才。直播带货作为一种新兴的销售方
式，李佳琦的贡献与价值不亚于其它任何行业
的力量，城市应当对这类人才敞开怀抱。

外卖骑手新冠确诊
暖心房东减免房租

还记得确诊后说“连累大家了”的北京外卖
员孔先生吗？记者实地走访了外卖骑手小孔的
租住地，见到了他的房东。房东说小孔平时就
是踏实靠谱的人，确诊后几次给他打电话，关心
他们一家人是否做了核酸检测，结果如何。房
东也希望能够通过减免房租的形式，让小孔感
受到关爱，鼓励他早日康复。记者了解到，目前
小孔的疾病分型为普通型，病情正在逐步好转。

（来源：北京卫视）

@周蓬安：房东很暖心。一个人处于人生
低谷的时候，你对他哪怕给予一点点的帮助，那
也会终身难忘。

@一朵胖次：是啊，大家生活都不容易，没
人想得这个病，只要不是着急用钱就体谅一下
减免房租吧，这些踏踏实实挣钱的人应该受到
好的对待。

@别吻我臭流氓：房东很暖，记住这不是他
的义务，是他一份好意。好人有好报，以后财源
滚滚。

@水鬼生先：我也减免了家人感染的房客，
好在是轻症，很快就恢复了。

@童的天台：患难见真情！真心祝愿好人
一生平安，被命运眷顾！

@木华：平凡的人们撑起了中国的良心。
@LI-Cyril：挺感动的，我们都要每天努力

做一个有温度的人。
@浊酒纵欢：租客、房东，都不易，互相帮一

把，抬抬手，就能都好过一点。
@海蓝：大家团结一心，度过这个艰难时刻。

疫情无情人有情。租客关心房东的健康，房
东减免租客的房租，他们之间的温柔以待，展现
了人与人之间相互守望的那份暖意。越是在灾
难面前，越考验人性。疫情发生以来，其实人们
的生活都受到不同程度的冲击，很多人都曾陷入
困境，但也涌现出了不少温暖事迹，每每让人感
受到暖意。在非常时期，社会的温度所呈现的

“善”的热量，终将成为战胜困难的强大动力。


